

Imágenes aéreas de Irun desde 1946 hasta la actualidad

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2019(e)ko maiatza(r)en 07-(e)an 10:12etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 7 de Mayo de 2019.

Imágenes aéreas de Irun desde 1946 hasta la actualidad

Martes, 7 mayo 2019, 00:51 0 El nuevo servicio de callejero, además de la cartografía simplificada, ofrece una interesante serie de ortofotos (vistas del territorio de Irun mediante fotografía aérea). La más antigua data de 1946 y fue realizada en un vuelo estadounidense, posiblemente con fines relacionados con la defensa. La más reciente es de 2015 y fue encargada por el Ayuntamiento. Entre ambas imágenes, hay fotografías aéreas de Irun de los años 1954, 1956-57, 1983, 1991 y 1997. A partir de 2001, se realizó una ortofoto prácticamente cada año. Estas fotografías permiten observar los cambios habidos en la ciudad en las últimas siete décadas.